



CAMBIO EN LA DIRECCIÓN GENERAL DE LOS SERVICIOS JURÍDICOS DE LA CNMV

Lunes, 22 de febrero de 2010

Javier Rodríguez Pellitero, Director General de los Servicios Jurídicos de la CNMV y Secretario del Consejo, tras más de 10 años prestando servicios en este organismo, ha aceptado la oferta de la Asociación Española de Banca (AEB) para incorporarse a la misma en calidad de Jefe de la Asesoría Jurídica y Fiscal y Vicesecretario General. La incorporación efectiva a la AEB tendrá lugar en los próximos meses, una vez cumplidos los trámites exigidos por la legislación vigente.

En los próximos días, la CNMV formalizará su sustitución como Director General de los Servicios Jurídicos y Secretario del Consejo de la CNMV.